

EN IMAGES

MAXÉVILLE



La fête de fin d'année de l'école élémentaire Vautrin organisée par l'association des parents d'élèves a eu beaucoup de succès vendredi. A la prestation de la chorale de l'école dans la cour de récréation succédait une kermesse colorée avec ses traditionnels jeux (chamboule-tout, roue de la chance...) ainsi qu'un stand de réflexion et de magie tenu par l'ami des enfants, Jean-Jacques Petiteville. Des lots étaient offerts aux enfants par l'association. Le directeur, M. Adam, en profitait pour proposer une visite de l'école aux futurs écoliers et à leurs parents. Et en soirée le barbecue à petit prix a attiré petits et grands ravis de profiter d'une belle soirée ensoleillée.

LAXOU



Un damier de belle facture

Après l'atelier organisé le 24 mai devant le bâtiment Bourgogne par la régie de quartier des Provinces, Gilles et Nathalie ont déplacé leurs matériaux et matériel place de l'Europe le 21 juin. Grâce à des palettes de récupération, les fidèles habitantes présentes ont participé à la fabrication d'un présentoir à revues et d'un damier où aucune case ne manque. Ce mobilier est destiné à la future « Maison du projet » qui sera inaugurée le 30 juin à la MVATL.

LAXOU



Les scolaires sur scène

Les ATE de l'école Albert-Schweitzer ont offert un beau spectacle au CILM jeudi 21 juin. Les 125 élèves de l'école étaient presque tous là pour y assister, ainsi que de nombreux parents, ce qui fait le bonheur de Laurence Farhat, l'animatrice référente. Les acteurs d'un jour ont ravi le public, dès le rap dansé par les CP. Puis les percussions, le feestyle, le slam et la zumba se sont enchaînés avec rythme et bonne humeur. La fête fut belle et le grand goûter partagé a conclu en apothéose cette belle manifestation.

MALZÉVILLE

Les élus au Nid...

Les habitants du Nid ont rencontré les élus. Comme pour les habitants des autres quartiers, ils avaient été prévenus de la venue du maire et de ses adjoints par des flyers dans les boîtes aux lettres.

Les habitants ont « félicité » (sic) les élus pour les travaux réalisés dans la rue des Hirondelles et carrefour St-Michel... « Avec l'effondrement de la chaussée, les trottoirs étaient devenus trop hauts, ce qui rendait problématique l'entrée dans les garages. Quant à la chaussée, elle était pleine de rustines ! »

Ils sont donc très contents que la voie ait été entièrement réhabilitée, selon leurs souhaits. « 80.000 €, sur l'enveloppe de 278.000 que nous alloue la métropole annuellement pour les travaux de voirie » explique Philippe Bertrand-Drira, l'adjoint en charge de ces travaux. Des questions ont été posées sur la route de contournement de Malzéville, dont l'arrivée



Les habitants du Nid sont satisfaits des travaux effectués dans leur quartier.

(ou le départ) est contiguë à l'entrée du Nid. Le maire, Bertrand Kling, a précisé que les travaux d'hydraulique, adaptés à une

pluie exceptionnelle se termineraient vers novembre de cette année et que les travaux de la phase Pixérécourt-Chanoine Boulanger avaient été actés en métropole, début juin.

Les travaux de la dernière phase (Boulanger- St Michel) seront effectués en 2020. Le maire a annoncé pour bientôt une réunion publique sur l'état d'avancement des travaux et les plans du projet en entier.

Route de contournement

10 millions €. C'est le prix estimé de la route de contournement de Malzéville. Qui ira de la déchetterie de Pixérécourt au Viaduc Louis-Marín, qui commence à St Michel.

LAXOU

Une belle moisson pour Laxou athlétisme handisport

NicolasSzachszejder, jeune président de la section handisport de Laxou Athlétisme du

NAM peut être fier de ses troupes. Après une honorable 7e place

aux Interclubs du 9 juin à Parthenay, ce sont 4 médailles que les athlètes de Laxou sont allés décrocher lors du championnat de France Elite handisport qui se sont déroulés les 22 et 23 juin à Belfort.

Maxence Gauny, malvoyant avec son guide Rémi Jozwicki, champion de France du 100 m. Christian Lacoïnte, déficient visuel, sacré vice-champion au saut en hauteur.

Médailles d'argent au lancer de poids et de bronze au disque pour Hervé Keiff.

Une belle moisson avant les vacances.

Pour la reprise NicolasSzachszejder, également référent handisport pour le Grand Est, lance un appel pour trouver des guides afin de pouvoir accueillir de nouveaux athlètes pour des projets visant à la fois le loisir et, pour les compétiteurs, le plus haut niveau.

> Contact : www.laxouathletisme.com ou nico-szachs@hotmial.fr



Christian Lacoïnte et Hervé Keiff savourent leurs médailles.